



- ♦ Sporttauchen
- ♦ Tauchausbildung
- ♦ Kinder- und Jugendtauchen
- ♦ Apnoetauchen
- ♦ Unterwasserrugby
- ♦ Aquarobic

Themen in dieser Ausgabe

1. Fahrt zur "Traun" nach Österreich
2. Pulchra-Amphora e.V.
Stand auf der BOOT, Düsseldorf
3. Stammtisch
4. Kontoverbindungen

1. Fahrt zur "Traun" nach Österreich

-Organisation, Planung und Ausführung durch Ralf Perse-

In diesem Jahr möchte ich es wieder versuchen eine Fahrt nach Österreich zur Traun zu organisieren.



Da ich bereits mehrfach darauf angesprochen wurde, habe ich als Termin den

30.05.2013 bis 02.06.2013 vorgesehen.

Ich wollte jetzt in die konkreten Planungen einsteigen und auf der Messe in Düsseldorf mit dem Betreiber der Flusstauch-Basis in Preisverhandlungen treten.

Wer sich vorab über die dortigen Preise informieren möchte kann dies auf der Homepage-Seite der Basis

www.atlantis-eberschwang.at

oder auf der BOOT vom 19. - 27. Januar 2013 in Halle 3, Stand A61

machen.

Da ich bereits mehrmals dort gewesen bin, ist es immer besser gewesen, auf der Messe zu verhandeln.

Da sich der Preis auch nach Anzahl der Teilnehmer richtet, muss ich Teilnehmerzahl bzw. Anmeldungen *bis zum*

27.01.2013 wissen.



- ♦ Sporttauchen
- ♦ Tauchausbildung
- ♦ Kinder- und Jugendtauchen
- ♦ Apnoetauchen
- ♦ Unterwasserrugby
- ♦ Aquarobic

Themen in dieser Ausgabe

1. Fahrt zur "Traun" nach Österreich
2. Pulchra-Amphora e.V.
Stand auf der BOOT, Düsseldorf
3. Stammtisch
4. Kontoverbindungen

Für alle Teilnehmer werde ich eine Unterkunft im

Gasthof-Pension Rensch
Kaufing 13
4690 Schwanenstadt/Österreich
Tel: +43 7673 2760
www.gasthof-reisch.at

besorgen. Der Gasthof bzw. die Pension ist nur 4,5 km von der Basis entfernt und wurde von allen Teilnehmern, die schon einmal dort waren, als gute Unterkunft bezeichnet.

Von der Flusstauch-Basis her kann man noch im Langbathsee tauchen, wo eine Zweigstelle ist. Der Langbathsee ist ein Bergsee wie man sich ihn vorstellt und 42 km entfernt, obwohl er knapp unter Bergseegrenze ist.

Mit der Dive-Card, diese kostet **15,00 €**, besteht auch die Möglichkeit ohne weitere Kosten im Traunsee, Entfernung 25,6 km und im Attersee, Entfernung 27,6 km, zu tauchen. Es können evtl. Füllgebühren in anderen Basen entstehen.

Da ich es immer so gehabt habe, die Teilnehmer nicht ohne gründliche Vorbereitung in Biologie, Allgemeines über Flusstauchen und den Fluss "Traun" im speziellen zu informieren, werde ich das auch dieses Mal vorab durchführen. Alle Unterlagen hierüber werden den Teilnehmern ausgehändigt.

Aufgrund der Erlaubnis von Ralph Schill gibt es natürlich auch Einkleber. Flusstauchen ist noch kein offizielles Sonderbrevet aber im VDST laufen Bestrebungen dies zu machen.

*Für die Anreise, mit Pik und Verpflegung ist jeder selbst für Verantwortlich.
Der Pik kann bei Uli Ziegler für 19,00 € / Stück bestellt werden. Bitte rechtzeitig bestellen.*

Weitere Infos auch natürlich direkt bei mir oder

Ralf Persè
Tel. 02183-9695
Hdy 0177-5150099
eMail shark69@yahoo.de

Elli Bierwald

2. Pulchra-Amphora e.V. Stand auf der BOOT, Düsseldorf

Auch in diesem Jahr sind wir mit einem Stand auf der BOOT in Düsseldorf vertreten.

Unser Stand befindet sich in der Nähe und der gleichen Halle, in welcher auch der VDST vertreten ist.

Über Euren Besuch würden wir uns sehr freuen.



- ♦ Sporttauchen
- ♦ Tauchausbildung
- ♦ Kinder- und Jugendtauchen
- ♦ Apnoetauchen
- ♦ Unterwasserrugby
- ♦ Aquarobic

Themen in dieser Ausgabe

1. Fahrt zur "Traun" nach Österreich
2. Pulchra-Amphora e.V.
Stand auf der BOOT, Düsseldorf
3. Stammtisch
4. Kontoverbindungen

Stammtisch

Jeden ersten Donnerstag im Monat ab 19:00 Uhr im
 „Restaurant & Sportbar Chili“ des
 Tennisclubs Reuschenberg am Südpark
 Jakob-Koch-Str. 2,
 Neuss-Reuschenberg,

ein **Stammtisch** stattfindet.

3. Kontoverbindungen

Die Einzüge der Mitgliederbeiträge werden Ende März gestartet.
 Bitte überprüft Eure Angaben und gebt uns Eure **aktuelle Kontoverbindung** bekannt.

Jeder Lastschrifteinzug der wieder zurückkommt kostet dem Verein Geld welches wir natürlich lieber dem Verein bzw. den Mitgliedern zu Gute kommen lassen möchten. Das Einziehen der Mitgliederbeiträge geschieht ebenfalls ehrenamtlich und ist sehr zeitaufwendig. Helft uns dies so einfach wie möglich abwickeln zu können und informiert uns mit einer kurzen Mitteilung per Post oder einer E-Mail-Nachricht an

mitglieder@pulchra-amphora.de

Noch ein wichtiger Hinweis!!!!

Wer seinen Beitrag **NICHT** bis spätestens Ende Mai eines jeden Jahres geleistet hat verliert den Versicherungsschutz beim VDST.